



> El virtual alcalde, en entrevista con en EL DEBATE.

¿Las tres cosas más importantes que vienen para Culiacán y en las que pondrá principal atención?

La seguridad pública, y allí va implícita la educación, cultura y deporte. En seguridad pública se van a atacar las causas, no los efectos. No vamos a combatir la violencia con la violencia, no es un estado policiaco. Se preparará a las policías, pero no sé si el gobierno federal nos apoya en eso porque se requieren muchos millones de pesos.

Ahora vemos que los policías municipales prácticamente andan de choferes de los militares, ¿seguirá

eso así?

Creo que se debe rediseñar todo esto, pero se requiere al gobernador, es él quien nombra al secretario de Seguridad Pública de Culiacán.

¿No está de acuerdo con esto?

No estoy de acuerdo, pero me conviene porque con eso me lavo las manos. No porque sea irresponsable, no, porque hay cosas que no voy a poder controlar. No voy a ser hipócrita y decir que les voy a resolver todo. Se requiere mucho, y creo que, si se quiere hacer esto (reducir los índices delictivos), se requiere de



«Tengo una diferencia de 23 mil 800 votos, no les alcanza para el fraude; que no lo hagan, deben recapacitar»

dinero, inteligencia, cordura, seguridad, firmeza y no mano dura, no violencia, no fanfarronerías. Hay cosas con las que definitivamente el sistema no está capacitado para controlarlas o resolverás, y se requieren de muchos factores. Tengo la inteligencia para poder lograr que disminuyan al máximo los homicidios, los robos a casa habitación y los robos de vehículos. No estoy en contra de nadie, pero al que sorprendamos cometiendo un delito, y si la Policía Municipal lo tiene que resolver, que lo resuelva; y si no lo hacen, a ellos los investigamos.



Para entender...

Cómo ha transcurrido el conteo

Desde la noche del pasado domingo y desde que inició el Programa de Resultados Electorales Preliminares, Jesús Estrada Ferreiro empezó a estar arriba en el conteo de votos. Primero eran cientos, y luego se convirtieron en miles los votos que le llevaba a su más cercano competidor: Jesús Valdés Palazuelos. El PREP del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa cerró el pasado lunes a las 19:00 horas y cerraba con 82 mil 528 votos, y Jesús Valdés con 65 mil 066 votos. Pero, ayer, los resultados preliminares realizado por el Consejo Municipal Electoral indicaba que Estrada Ferreiro llevaba una ventaja de más de 23 mil votos a Valdés Palazuelos. Estrada Ferreiro durante dos días consecutivos denunció que estaban intentando realizar fraude porque desde la mañana del pasado lunes el PREP se detuvo, pero aseguró estar listo para vigilar el conteo que se haga este día.

¿Cuál es la segunda cosa?

El tema de la educación y la salud, aunque esta última no es competencia del Ayuntamiento, sino de la federación y el estado. Por supuesto que un presidente municipal debe tratar el área preventiva, como fumigar todas las áreas que estén infestadas de moscos para evitar el dengue, el chikungunya. Si le corresponde a salubridad hacer esto, entonces voy a hacer gestiones, voy a exigir que lo hagan. El liderazgo del presidente municipal debe ejercerse y lograr que quien tenga facultad legal de hacer algo (en beneficio de la salud), que lo haga.

Quiero una ciudad sin enfermedades, sana, segura y con acceso a la educación.

¿Cuál es la tercera?

Trabajar en el transporte público y la modalidad de meter un transporte tipo metrobús, digo tipo porque no se puede meter completo porque no tenemos calles. La Obregón de por sí la echaron a perder.

Culiacán necesita alternativas de vialidad, pues en muchas partes se hacen cuellos de botella, ¿qué se puede hacer?

Con este sistema (metrobús) se quitarían muchos

problemas porque es rápido, tendría carriles especiales, rutas acortadas para no meterse a las colonias y paradas en cada 300 metros. Se buscará que los costos sean accesibles para que en un día con una tarjeta una persona pueda ir y venir a su casa o a donde vaya.

¿Qué les dice a los que votaron por usted?

Estoy muy agradecido con la gente que tomó la decisión valiente de votar por el hecho de haber votado por Morena por todos los puestos nos va a ayudar a cumplir con nuestros compromisos.



ESTRENA HOY Y EMPIEZA A PAGAR HASTA EL

SEPTIEMBRE 15

8 QUINCENAS SIN INTERESES

Cuenta mínima \$4,200. Aplica en ropa y calzado.

PLAZA LA CAMPIÑA
Dr. Mora #1725 Col. Campiña

CENTRO
Carrasco entre Juárez e Hidalgo Col. Centro

PLAZA GALERÍAS
Ave. Alvaro Obregón #1880 Sur Col. Colinas San Miguel

Estrena con 

I AM WHAT I WEAR





"OFF THE WALL"

IS OLD SKOOL

